



## Bundesministerium für Digitales und Verkehr

### Bekanntmachung der Änderung einer Behördenbezeichnung

Vom 16. Mai 2022

Das Bundesministerium für Digitales und Verkehr (BMDV) gibt bekannt:

Aufgrund der Fortentwicklung des Aufgabenspektrums ändert sich folgende Behördenbezeichnung im Geschäftsbereich des BMDV:

Das Bundesamt für Güterverkehr (BAG) führt ab 1. Januar 2023 die Bezeichnung „Bundesamt für Logistik und Mobilität“, abgekürzt „BALM“. Die Aufgabenzuordnung und die gesetzlichen Befugnisse werden hiervon nicht berührt.

Berlin, den 16. Mai 2022

Der Bundesminister  
für Digitales und Verkehr

In Vertretung  
Stefan Schnorr

---